



初回号

2021/7/25

長野県ボッチャ協会通信

(ボッチャ審判講習会関連)

《ボッチャを通じて誰もが笑顔で暮らしやすい社会を目指しましょう》



◆ボッチャ審判員講習会がスタートしました

長野県ボッチャ協会では、ボッチャの普及及び人材育成を目的に「ボッチャ審判員講習会」を開催することとして、第1回目の講習会を6月27日(日)に千曲市ことぶきアリーナで実施しました。

会場地である、千曲市教育委員会スポーツ振興課との合同開催で、おかげさまで受講申込者は総勢70名となりました。

講習会は、計4回開催を予定しており、まずはボッチャの基礎的な知識やコートの作り方から始まり、審判の実戦を経て、実際に自ら審判ができることを目指しています。

講師は、新潟市在住の稲部宗宏氏(日本ボッチャ協会B級審判資格)を招き、回ごとに目標を設定しながら講習を行う予定です。



第1回目は、ボッチャの基礎的な知識、コートづくり等を中心の内容でした。

次回以降、実践を踏まえた審判の役割の理解と試合の進め方等を学んでいきます。



次回以降の予定です。

第2回 7月31日(土) 13:00~16:30

第3回 9月12日(日) 13:00~16:30

第4回 1月29日(土) 9:00~15:00

講師の稲部さんからのメッセージ

「次回から実践に移ります。長野の審判はよく勉強しているね!と言われるように一緒に頑張りましょう!私も楽しみに参ります!」

編集: 渉外担当 小坂 利雄